

# 「瑞穂小だより」

令和5年 6月 7日  
令和5年度 第7号 電子  
伊丹市立瑞穂小学校 校長室

<学校教育目標> 『「いのち」かがやく 瑞穂の子 ～心豊かに たくましく～』  
—あしたも来たいと思える学校—

## 5年生自然学校大成功！

瑞穂の子は校外学習でも貴重な学びを展開中です。5月は、5年生が4泊5日の自然学校、1年生・2年生が遠足、4年生が社会見学など、学年での校外活動も行いました。6月は、3年生が市内めぐり、6年生が修学旅行に行きます。貴重な体験学習を行うとともに、最高の思い出がたくさん作れますように願っています。保護者の皆様には、お弁当等の準備や体調管理等でご協力いただき、感謝しています。ありがとうございます。

**自主・自律**  
**家族のように助け合い**  
**楽しい思い出 自然学校**

今回は5年生自然学校をダイジェストで紹介します。

今年4泊5日の長期の宿泊活動でした。子どもたちは自然学校の「スローガン」を目指して、自分から協力して最高の思い出ができました。貴重な体験学習の中で大成長できました。

### 1日目 「出発式」

いよいよ自然学校の出発です。  
3年生教室には、「自然学校いってらっしゃい」の文字も掲示されています。頑張る気持ちが高まりました。



### 「奥猪名健康の郷」に到着 「はじめのつどい」

施設の方からの激励の話の後、児童代表の人を中心に「お世話になります」との立派な挨拶ができ、良いスタートがきれました。



### 「星空観察」

天候に恵まれなかったため野外観察ではなく、講師の先生からの映像と貴重なお話を伺いました。



### 2日目

#### 「スプーン作り」

木を探し、好きな長さにノコギリでカットします。押さえる人、切る人、交代で…協力して仲良く取り組みました。すると……こんなに素敵なスプーンができました。3日目にはこのスプーンでカレーライスを食べました。自然の木を生かした思い出の一本になることでしょう。



### 「クラス会議」「はがき書き」

各クラスのリーダーといっしょに1日を振り返り、次の日の目標を確認しています。はがきは心を込めて書いていました。



### 3日目

#### 「飯盒炊さん」にチャレンジ!

みんなで協力して熾した火を大切に、ご飯とカレーが見事に完成しました。大自然の美味しい空気と一緒にいただきました。また、借りた器具もしっかり洗って返却しました。



### 4日目 「あまごつかみ」にチャレンジ

あまごの動きが速くて難しかったです。だから、友達同士で、魚が隠れている場所やつかまえ方のコツ等を教え合い、励まし合って楽しく取り組んでいました。つかんだ魚は塩焼きにいただきました。「めっちゃ美味しい!」との声がたくさん聞こえてきました。



### 「キャンプファイヤー」 野外で大成功!

点火式をして、大切な火を囲んで、練習してきたスタuntsを披露したり、ゲームを楽しんだりしました。最後は、5年生全員で一つの大きな輪になってマイムマイムを踊りました。素晴らしい思い出がたくさんできました。



### 5日目「退所式」「一庫ダム」の見学

片付け、昼食、退所式を終えて、宿舎を出発し、「一庫ダム」に向かいました。高いダムの上から、またダムの中でも見学できました。



### 帰校式

無事、学校に帰校しました。みんな良い顔でした。3年生教室の「自然学校おかえりなさい」の言葉とともに、たくさんの保護者の皆様にもお出迎えいただき、感謝しています。スローガンを目指して頑張り抜いて、とても「楽しい思い出自然学校」になりました。



5年生保護者の皆様には、子どもたちの健康管理等への心強いご支援していただき、感謝しています。また、指導員やリーダー、救急員の方にもお世話になりました。5年生の子どもたちは、自然学校に全力で頑張った経験を活かして、さらに素晴らしい5年生を目指すチャレンジを始めています。

さあ!次は6年生の修学旅行です。サミットで世界のリーダーが集まった広島方面に行ってきます。準備も進んできました。最高の思い出が創れますように願っています。